

Autodesk

Fachschale Gas in Topobase

[28.09.2007] Neue Funktionen sollen die Lösung Autodesk Topobase noch schneller, stabiler und flexibler machen. Die aktuelle Version sowie die neue Fachschale Gas wurden auf der Branchenmesse Intergeo gezeigt.

Auf der Branchenmesse Intergeo hat der GIS- und CAD-Spezialist Autodesk die neue Version der Infrastruktur-Management-Lösung Autodesk Topobase 2008 vorgestellt. Nach Angaben des Herstellers ermöglicht die aktuelle Version die Zusammenarbeit und eine durchgängige Transparenz für alle Geodatenbestände. So sei es möglich, dass mehrere Anwender gleichzeitig alle Informationen und Sachdaten abrufen. Einheitliche Vorgaben könnten synchron für alle Abteilungen einer Behörde eingeführt werden. Dadurch würden Routineaufgaben beschleunigt, unnötige Mehrfacherfassungen verhindert und die Datenqualität erhöht. Auf der Intergeo wurde erstmals auch die neue Topobase-Fachschale Gas gezeigt. Mit der Fachschale, die im November verfügbar sein soll, lassen sich alle Daten und Objekte im Zusammenhang mit Gasversorgungsnetzen erfassen und bearbeiten.

(al)

Stichwörter: Messen | Kongresse, Autodesk, Topobase, Intergeo, GIS, Geodatenmanagement, Geo-Informationssysteme, Geografische Informationssysteme